

PENDIM

Wakili Danrem “Kasrem 082/CPYJ Hadiri Upacara Pembukaan Diktuk Ba Polri Gel. II TA 2024”

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PENDIM.ID

Jul 22, 2024 - 13:36



Mojokerto,-Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dalam hal ini diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. menghadiri upacara pembukaan pendidikan pembentukan Bintara Polri Gel. II TA 2024,

bertempat di Lapangan Tri Brata SPN Polda Jatim di Kec. Bangsal Kab. Mojokerto, Senn (22/7/2024).

Upacara pembukaan pendidikan pembentukan Bintara Polri Gel. II tersebut diikuti 899 Siswa dan di buka oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, S.H, S.I.K, M.Han serta diselenggarakan secara serentak.

Dalam sambutan Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si yang dibacakan Wakapolda, selaku Irup menyampaikan selamat atas keberhasilan saudara yang telah dinyatakan lulus dan ditetapkan menjadi peserta didik pada program pendidikan pembentukan Bintara Polri gelombang II Tahun Anggaran 2024.

Dan selamat datang di lembaga pendidikan dan pelatihan Polri tempat para peserta didik, kalian akan menimba ilmu di tempa dan dilatih selama 5 bulan ke depan untuk menjadi insan Tri Brata yang profesional bermoral serta memiliki mental dan integritas yang baik.

“Pendidikan di sekolah polisi ini bukanlah sekedar proses belajar mengajar tetapi juga sebuah perjalanan yang akan membentuk karakter saudara sebagai seorang polisi yang memiliki jiwa pelindung pengayom dan pelayanan masyarakat. Keberhasilan dan integritas saudara sebagai seorang anggota Polri sangat terkait dengan individu saudara yang memiliki integritas nilai-nilai moral yang kuat dan ketaatan terhadap hukum sehingga akan turut menentukan wajah dan tingkat kepercayaan masyarakat kepada Polri”, imbuhnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Danrem 082/CPYJ diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifudin Liwang S.I.P., Para PJU Polda Jatim, Kepala SPN Polda Jatim Kombes Pol Sugeng Hariyanto S.I.K M.Hum, Kapolresta Mojokerto AKBP Daniel Somanonasa, S.I.K, M.H, Kapolreskab Mojokerto AKBP Dr. Irham Kustarto, S.H, S.I.K., Dandim 0815/Mojokerto diwakili Danramil 0815/10 Bangsal Kapten Inf Heru W.C.P, Para PJU SPN Polda Jatim, Forkopimda Kab. Mojokerto dan Forkopimca Kec. Bangsal. (Penrem CPYJ)